

Viña
Pedrosa

Pérez Pascuas

Gran Selección 2014

El invierno fue suave y poco lluvioso con respecto a lo habitual. La primavera empezó con temperaturas más altas de lo normal en los meses de abril y mayo, adelantando la brotación. A partir de mediados de mayo, las temperaturas bajaron a los valores normales para la época, teniendo incluso varias noches muy frías pero sin llegar a helar.

Fue un año con un buen cuajado, la poda en verde fue fundamental para conseguir el óptimo equilibrio.

El verano empezó con temperaturas moderadas que se mantuvieron hasta finales de agosto, subiendo en septiembre por encima de la media, ayudando así a alcanzar una gran maduración.

CONSERVACIÓN Y CONSUMO PREFERENTE

Rendimiento medio por hectárea: 2.100 Kg.

Producción: 4.100 botellas de 75 cl

Fecha de Embotellado: marzo de 2017

Grado alcohólico: 14.5%

PUNTUACIONES:

Guía Gourmets  98 puntos

Guía Peñin  95 puntos

Robert Parker  96 puntos

